
Niederschrift 
(öffentlicher Teil) 

über die Sitzung des Ortschaftsrates Buko 

 
 Sitzungstermin: Mittwoch, 07.09.2016 
 Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 
 Sitzungsende: 19:38 Uhr 
 Ort, Raum: in der Flämingstube, Bukoer Winkel 15, 

Anwesend waren: 

 

 Ortsbürgermeisterin 
Frau Karin Keck  

 

 Ortschaftsrat 
Herr André Heidemann  
Ortschaftsrat Toni Hörnicke  
Ortschaftsrat Uwe Mahlo  
 
 

Es fehlten: 

 

 stellv. Ortsbürgermeister 
Ortschaftsrat Lothar Mahlo entschuldigt 
 
 
Gäste: 
Keine 
 
 
 
 
 
 
 
 
Beschlussfähigkeit war gegeben:   war nicht gegeben:  
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Protokoll: 

 1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung sowie der An-
wesenheit und der Beschlussfähigkeit. Bestätigung der Tagesordnung 

 Die Ortsbürgermeisterin begrüßte alle anwesenden Ortschaftsräte und stellte die 
Beschlussfähigkeit fest. Anschließend machte sie auf die fristgemäße Einladung 
und öffentliche Bekanntmachung aufmerksam.  
Danach wurde die Tagesordnung einstimmig angenommen.   
 

 
      Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

5 4 0 4 0 0 

 

 
 2. Hinweis auf den § 33 KVG LSA "Mitwirkungsverbot" zu Tagesordnungs-

punkten dieser Sitzung 
 Die Ortsbürgermeisterin verwies auf die Verfahrensweise zum Mitwirkungsverbot 

gem. § 33 KVG LSA zu Tagesordnungspunkten dieser Sitzung.    
 

  
 3. Bestätigung der Niederschrift der Sitzung des Ortschaftsrates vom 

01.06.2016 
  
 
 
 
 
 
 
 

      Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

5 4 0 4 0 0 
 

 4. Einwohnerfragestunde 
 Entfiel, da kein Einwohner anwesend war.   

 
 

 
 5. Anfragen, Anregungen und Mitteilungen 
  

Die Ortsbürgermeisterin informierte: 

 Änderung für die Benutzung des Klosterhofes – Entgeltordnung 

 Nachtragshaushaltssatzung – Buko Nachzahlung Straße 

 Feuerwehrtor wurde gestrichen 
Am unteren Teil des Tores geht das Holz durch Witterung kaputt. Es soll-
te ein Metallstreifen zum Schutz angebracht werden. Wir würden uns 
selbst darum kümmern und anbringen. 
Anfrage wegen Kostenübernahme. Kosten bisher noch nicht bekannt? 

 Auch in Buko sollten vorhandene Baustellen festgestellt und festgelegt 
werden. Falls Bauanfragen kommen! 

 Auswertung Dorffest 

 Organisation der Seniorenweihnachtsfeier 

 Vor dem Wohnhaus Uwe Mahlo – An der Kirche – ist im Gehweg eine 
Senke entstanden. Bitte um Ausbesserung! 
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Coswig (Anhalt), den 30.09.2016 
 
 
 
 
       Keck 
Ortsbürgermeisterin/Protokollantin 
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